
 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

                                            

                             写真 修道院 

       第 47期会長テーマ    

みんなでつくる奉仕の心 

 

第 2287例会 2013年 6月 20日（木） 

６ 月 は 親 睦 活 動 月 間 

 第 4 7 期 最 終 例 会  ボン・マリアージュ 点鐘 午後 6時 

本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 奉仕の理想 

         四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

幹事報告 

年間出席者上位表彰 

6月のお祝い 

     お誕生日  

点 鐘 

     懇 親 会 

親睦委員長挨拶 

乾 杯 

閉会の挨拶 

手に手つないで 

出席表彰 （例会 40回 移動例会 6回） 

例会皆出席 飯田利夫君 

1回早退 関谷好弘君 

1回欠席 佐藤八郎君 

3回欠席 加藤真左子 

6月のお祝い    

お誕生日 

６月７日  松本昇君 

６月２３日 齋藤明君 

６月２６日 大嶽政彦君 

６月３日  中島純子様（竹壽君夫人） 

６月１１日 佐々よう子様（英夫君夫人） 

６月１３日 山﨑早池子様（正司君夫人） 

着信書類 

・ ハイライト米山 

・ ロータリー補助金ニュース 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 
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第 2630地区 



会 長 挨 拶 

各 務 和 宏  

第４７期最後の挨拶です。 

今期の会長テーマである「みんなで作る奉仕の

心」を、西ロータリークラブの会員全員に尊重し

ていただき、色々の困難に直面した時々において

例会の出席、あるいは移動例会の出席などの協力

を得ることが出来ました。 

大変ありがとうございました。 

また来期のガバナー方針にもこたえることが出

来大変うれしく思っています。これもみなさんの 

協力がなければできなかった 

ことと思います。 

さて来期からはガバナーに 

関する活動が本格化します。 

さらなるみんなで作る奉仕の心を尊重されご協

力よろしくお願いします。 

 

先週の記録 

◆ 出席報告 会員数 37名 出席義務者 32名 

       免除者 5名  内出席者 1名 

  出席者  欠席者  出席率 

  22人   11人  66.66％ 

◆ スマイル報告 

   投函者 18名 金額 22000円 

2012年７月 5日～2013年 6月 14日  

     第 47期スマイル合計 986,040円 

             平均 28,172円 

・昨日曾孫が産まれました。 佐々木鉾二 

今後の予定 

6月 25日（火）会計監査  

          4Ｆ図書室 13:00 

        会長・幹事・会計・会計監査 

6月 27日（木）特別休会 

7月 4日（木）第 48期定例理事会 

         3Ｆ特別会議室 11:30 

       第 48期第一例会 

       第 47期臨時理事会 

         例会終了後 例会場 

 

  

 

 

 

2012～2013年度 

第 35回ローターアクト地区年次大会の報告 

             委員長 大澤大二 

前回この大会に出席したのは、加藤恒明先生が会

長の時だったような気がする。あの時は最後ロッ

クコンサ－トみたいになってそこで退席したの

を思い出すけど、今回はそれとは真逆の大会であ

った。ロ-タリアンは、ガバナ－、ガバナ－エレ

クトを含めて 20 名程、アクタ－は他地区を含め

ると 150名前後じゃあなかったでしょうか。 

一日席についていてわかったことは、1．昨年 2

つのロ－タ－アクトクラブが出来ましたが、本巣

は現ガバナ－の会社の従業員で、鈴鹿のそれは地

元の大学の女子ソフトボ－ルクラブの部員でス

タ－トしたこと。 2．アクトには全国研修会な

るものが年 1回あり、来期は東京であり池袋から

挨拶に来てみえたこと。3．これが 16 年に当地

区で行われることがほぼ決定していること。 

4．どのクラブも会員減少に苦しんでいることな

どです。各クラブの活動報告各種表彰が終わって

最後に竹腰兼壽 PG が総評で、1．楽しむという

けど、それはロ－タリ－精神を実践していくなか

で楽しみ親睦を深めてほしい、2．地域に根ざし

た奉仕活動をしてほしい、3.．是非ロ－タリアン

を例会に呼び卓話の中から学んでほしいと述べ

られた時、ややのんびりム－ドだった大会は締ま

ったように感じました。大会は誠にスム－スに進

行というわけにはいかなかくて予定より 1 時間

ほど遅れたので、時間厳守でと釘をさすことも忘

れられませんでした。これに関しては、我々ロ－

タリ－がしっかりしてないからだと裏で言われ

たようで、提唱クラブの一員として恥ずかしい思

いもいたしました。以上簡単にご報告まで。 

大変疲れた 1日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

      6月 9日（日）産業文化センター 

6月は親睦活動月間 

ロータリーの親睦活動は国際奉仕の一部門です。 

趣味、職業を通じて国際親善と奉仕に貢献するよう

親睦活動に参加することを奨励するための月間。 


